

プレスリリース [2021年2月16日]

市庁舎にウイルス抑制・除菌用UV照射器を設置します

市は、新型コロナウイルス感染症対策のため、市庁舎にウシオ電機株式会社のウイルス抑制・除菌用紫外線技術「Care222[®]」を搭載した、東芝ライテック株式会社製「UV照射器 UVee（ユービー）」を設置します。

このウイルス抑制・除菌用UV照射器 UVee は有人環境下で使用できる波長 222nm 紫外線除菌技術 Care222[®]を搭載しており、ウイルスへの効果としては、新型コロナウイルスの抑制効果が確認されています。

市庁舎共用エリアに設置することにより空気、物体表面のウイルス抑制・除菌が可能となり、更なる新型コロナウイルス感染防止対策を図ります。また、この商品はウシオ電機株式会社と東芝ライテック株式会社の共同で開発・商品化され、2021年1月に販売されたもので、自治体に導入されるのは、全国初となります。

- 設置場所 : 市庁舎 1階南側エレベーターホール、
2階キッズコーナー
- 設置時期 : 3月中



<「UV照射器 UVee」について>

紫外線の照射により除菌、ウイルスを抑制します。有人環境でも照射でき、新たな環境衛生を提供することができます。

- 空気・物体表面の除菌が可能
- 空間にフィット、除菌対象を狙って除菌
- センサーによるセーフティ機能搭載

■本件に関するお問い合わせ先

財務部市有財産活用課 課長 泉 TEL 042-724-2165